



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk s'est rendu en pèlerinage aux sanctuaires de Jérusalem et de Bethléem et a célébré la Liturgie au Saint-Sépulcre

Avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a poursuivi son pèlerinage en Terre Sainte.

Le 9 janvier 2019, au pied du Mont des Oliviers de Gethsémani, l'archipasteur a visité l'église de la Dormition, bâtie à l'emplacement du tombeau de la Mère de Dieu.

Mgr Hilarion a vénéré les reliques et les icônes conservées au monastère russe Sainte-Marie-Madeleine de Gethsémani, dont l'icône de la Mère de Dieu « Hodiguitria » et les saintes reliques de la grande-duchesse Elisabeth et de la moniale Barbara, tuées à Alapaïevsk en 1918.

Le métropolite a été accueilli par le chef de la Mission spirituelle de l'Église russe hors frontières à Jérusalem, l'archimandrite Roman (Krassovski) et par la supérieure du monastère, l'higoumène Élisabeth (Chmelts), entourée des sœurs de la communauté. Mgr Hilarion a assisté à un office d'intercession dans l'église Sainte-Marie-Madeleine, devant les reliques de sainte Élisabeth de Russie et de sainte Barbara.

Mgr Hilarion a aussi visité la basilique catholique de Toutes-les-nations, bâtie à Gethsémani en 1924.

Ensuite, le métropolite a gravi le Mont des Oliviers, jusqu'à la chapelle de l'Ascension.

L'archimandrite Roman (Krassovski), la supérieure du monastère de monastère de l'Ascension, mère Barbara (Novikova, Église russe hors frontières), et les sœurs de la communauté ont accueilli Mgr Hilarion. L'église est célèbre pour la hauteur de son clocher, qui s'élève à une soixantaine de mètres et est surnommé « le cierge russe ». Situé sur le Mont des Oliviers, ce clocher est jusqu'à aujourd'hui le point le plus élevé de Jérusalem. On trouve sur le territoire du monastère le lieu de la première et de la seconde invention du chef de saint Jean-Baptiste et la pierre sur laquelle, selon la tradition, se tenait la Mère de Dieu pendant l'Ascension. Le monastère s'enorgueillit également d'icônes de la Mère de Dieu particulièrement vénérées et de reliques de différents saints.

Au désert de Judée, sur la rive occidentale du Jourdain, est situé le monastère Saint-Sabas, fondé en 484, étape suivante du président du DREE dans son pèlerinage. La principale relique de ce monastère est le tombeau du fondateur du couvent, saint Jean Damascène, ainsi que sa grotte.

Le même jour, l'archipasteur s'est rendu à Bethléem, où il a vénéré le lieu de la Nativité de notre Seigneur et Sauveur Jésus Christ, dans l'antique basilique.

Dans la nuit du 9 au 10 janvier, le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et l'archevêque Isidore de Hiérapolis (Église orthodoxe de Jérusalem) ont célébré la Divine liturgie au Saint-Sépulcre. Les hiérarques concélébraient avec le chef de la Mission spirituelle russe, l'archimandrite Alexandre (Elissov), l'archimandrite Arthème (Dimitratis), étudiant de l'Institut des Hautes-Études du Patriarcat de Moscou, des clercs des Patriarcats de Jérusalem, de Moscou et de Roumanie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46780/>